



Movimiento Ciudadano dará su ‘manita a torcer’: Santiago Creel

El aspirante a la candidatura a la presidencia de la República por el bloque opositor, Santiago Creel Miranda, visitó Jalisco (al oeste del país), donde habló de una puerta abierta para sumar al partido Movimiento Ciudadano al denominado Frente Amplio. Señaló de cuadros importantes del partido naranja que estarían impulsando una coalición, “las voces que hemos escuchado de Enrique Alfaro, de Luis Donald Colosio, de Agustín Basave, de Samuel, por el pleito interno que tiene, y lo vamos a arreglar ese pleito en Nuevo León, lo tenemos que arreglar, aquí no hay salida, o lo arreglamos o lo arreglamos, finalmente pienso que después de un recorrido complejo vamos a estar todos los partidos de oposición juntos”.

<https://estadoactual.com/movimiento-ciudadano-dara-su-manita-a-torcer-santiago-creel/>